



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！
ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！
みんな一生懸命元気よく楽しんでくれて良かったです！
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！
ありがとう。

～深堀先生から～

サッカーを初めてする子もいたのですが、楽しく取り組めるよう明るい雰囲気です。子どもが自分で考えて行動できるような話し方をして下さっているのが印象的でした。今日の経験が今後の子ども達の生活に繋がったらよいと思います。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会